

internationale actuelle, les Canadiens, en général, ne pourraient que leur en être reconnaissants.

Mais il ne saurait être question que le gouvernement du Canada soit plus catholique que le pape, c'est-à-dire que le gouvernement du Canada aille plus loin à l'égard de l'Union soviétique que celui des États-Unis, qui ont permis l'entrée sur leur territoire des athlètes soviétiques lors des jeux qui se sont déroulés à Lake Placid en février dernier. Monsieur le prési-

dent, s'il fallait suivre le raisonnement de l'honorable député de Halton, il faudrait conclure que le président Carter lui-même poursuit une politique hypocrite et illogique.

L'Orateur suppléant (M. Blaker): Comme personne ne s'est levé pour prendre la parole, je déclare que la motion d'ajournement étant adoptée d'office, la Chambre s'ajourne à 2 heures demain.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10 h 19.)